

## Ecuador y Canadá afianzan alianza en seguridad social

El pasado mes de abril, la Comisión de Relaciones Internacionales analizó el Convenio sobre Seguridad Social entre Ecuador y Canadá, un instrumento orientado a garantizar el acceso a pensiones, seguros y otros beneficios laborales para los trabajadores migrantes de ambos países. En la sesión participaron delegaciones del Ministerio de Relaciones Exteriores, del Ministerio del Trabajo y expertos legales, quienes destacaron sus implicaciones técnicas y jurídicas. Ecuador ya mantiene acuerdos similares con países como España, Chile y Suiza. La incorporación de Canadá refuerza este modelo de cooperación y proyecta una integración laboral más sólida, inclusiva y segura entre las dos naciones.



Foto: Asamblea Nacional del Ecuador



Foto: Getty Images

## Perspectivas empresariales canadienses en el Primer Trimestre de 2025

Según la Encuesta de Perspectivas Empresariales del Banco de Canadá, realizada en el primer trimestre de 2025, las empresas canadienses mantienen un enfoque estratégico frente a los cambios en el entorno comercial global. A pesar de la incertidumbre internacional, muchas firmas muestran estabilidad operativa, planean mantener sus plantillas laborales y buscan nuevas oportunidades de inversión enfocadas en la eficiencia. El compromiso con la productividad sigue firme, especialmente en sectores clave como energía y recursos naturales. Se prevé que el fortalecimiento del comercio interno y la demanda de materias primas sostengan la actividad económica.

## Perspectivas del consumidor canadiense en el Primer Trimestre de 2025

En la misma línea de las publicaciones recientes del Banco de Canadá, también se dieron a conocer los resultados de la Encuesta Canadiense sobre Expectativas del Consumidor correspondiente al primer trimestre de 2025. Los hogares del país norteamericano se mantienen positivos y resilientes. La confianza en el mercado laboral, aunque moderada, muestra señales de recuperación, y los canadienses continúan enfocándose en fortalecer su seguridad financiera. Las expectativas de inflación a corto plazo han aumentado, pero los esfuerzos por diversificar la economía local, sumados a apoyar los productos nacionales, posicionan a Canadá en una trayectoria de crecimiento a largo plazo.



Foto: Unsplash

**Conclusión:** Las relaciones entre Ecuador y Canadá siguen avanzando hacia una cooperación más profunda e integral. La firma del convenio en seguridad social, sumada a las recientes perspectivas económicas de Canadá tanto a nivel empresarial como de consumo, reflejan un entorno favorable para seguir estrechando lazos.